



花を育てて まちを美しく 令和6年度 花苗配布のご案内



市では、公共の場所などで植栽活動を行っている団体・個人に花苗を配布しています。

■対象

次のような場所で花づくりによる美化に取り組む団体・個人

- ▶道路に面している花壇やプランター、街路樹升など
- ▶コミュニティ花壇として市が整備した花壇
- ▶公共施設(公民館、学校、保育施設など)の花壇

■配布花苗

- ▶夏苗…夏から秋にかけて咲く花苗12種類[5～7月に配布。申し込みは2月14日(水)まで]

- ▶秋苗…秋から春にかけて咲く花苗7種類(10月に配布予定。申し込み開始は7月ごろ)

■申し込み方法

新館都市政策課で配布する申込書に必要事項を記入の上、持参、郵送、ファクス、メールのいずれかで下記へ

- ※申込書は市ホームページからもダウンロードできます



【問い合わせ・申し込み】

新館都市政策課(〒025-8601花城町9-30
☎41-3569 ☎22-6846 ✉kouen@city.hanamaki.iwate.jp)

能登半島地震の被災地へ支援を行っています

市では、1月1日に発生した能登半島地震の被災地へ支援物資を提供するなどの支援を行っています。

支援物資の提供

1月14日は石川県白山市および内灘町へ、16日は同輪島市へ、おむつや生理用品、トイレットペーパー、ブルーシートなどを提供しました。支援物資は、市と災害時の物資輸送協力協定を結ぶ「岩手県トラック協会花巻支部」の協力のもと、被災地へ運ばれました。



※個人からの物資については受け付けていませんので、ご理解をお願いします

義援金の受け付け

お寄せいただいた義援金は、日本赤十字社を通じて被災者へ届けられます。

- 募金箱設置場所 本館総合案内、新館地域福祉課、各総合支所市民サービス課

- 受付期間 12月27日(金)まで

口座振込での支援を希望する人は、下記の日本赤十字社の口座へ振り込みください。

■被災地全域への寄付

- ①ゆうちょ銀行・郵便局…00150-7-325411
口座加入者名「日赤令和6年能登半島地震災害義援金」
- ②三井住友銀行 すずらん支店…(普)2787501
- ③三菱UFJ銀行 やまびこ支店…(普)2105493
- ④みずほ銀行 クヌギ支店…(普)0620669
口座名義「日本赤十字社」(②～④共通)

※利用する金融機関によっては、振込手数料がかかる場合があります。また、上記のほか、各県支部への寄付も受け付けています。詳しくは、市ホームページをご確認ください



- *市では今後も、被災地の要望に応じた支援を行っています

【問い合わせ】

- 支援物資の提供について…本館防災危機管理課(☎41-3511)
- 義援金の受け付けについて…新館地域福祉課(☎41-3572)

本市のバレンタイン献血キャンペーン

期日	時間	場所
2月3日(土)	10:00～12:00 13:30～16:00	銀河モール花巻
2月13日(火)	13:30～16:00	JAいわて花巻本店

*献血にご協力いただいた人にバレンタイン記念品をプレゼントします

県献血マスコットキャラクター
ココロンちゃん!



冬期間の安全な血液製剤を安定的に確保するため、2月14日(水)まで「バレンタイン献血キャンペーン」を県内各地で実施します。冬期間は、風邪などで体調を崩す人や外出を控える人が多くなるため、献血者が減少する時期です。さらに、感染症の拡大や大雪の影響で血液の確保が厳しくなる恐れもあります。この機会に、多くの皆さんのご協力をお願いします。



バレンタイン献血を 実施します

献血はどうして必要なの？

献血は、病気の治療や手術などで輸血を必要としている患者さんのために、健康な人が血液を提供するボランティアです。血液は、生きた細胞のため長期保存ができません。人工的につくることもできません。輸血用の血液製剤は、皆さんの善意の献血により支えられています。

安定的に血液を確保するために ご協力を

市では、1日当たりの目標献血者数を400ミッドル献血で44人とし、献血の協力を呼び掛けています。400ミッドル献血の場合、受け付けから終了まで約40分。この短時間の協力で助かる命があります。市内の献血日程は、毎月1日号の「広報はなまき」や市ホームページ、岩手県赤十字血液センターのホームページなどに掲載されています。

【問い合わせ】
健康づくり課(☎41-3607)



119番へ通報したときは 「市町村名」を最初に伝えてください

【問い合わせ】
消防本部警防課(☎24-2141)

市消防指令センターは、市内からの119番通報を24時間365日受け付けています。119番通報を受け付ける職員は通信指令員と呼ばれ、通報者からの情報を的確に聞き取り、どのような災害なのかを素早く判断し、火災、救急、救助などの指令を行っています。

■迅速な出動のためご協力をお願いします

119番に通報すると、「火事ですか？ 救急ですか？」と通信指令員が尋ねますので、火事なのか救急なのか伝えてください。

その後、住所や発生場所などを尋ねますが、スマートフォンなどから119番にかけると、通報した場所によっては近隣市町の消防指令センターにつながっている場合があります。その場合は、通信指令員が管轄する消防指令センターへ電話を転送しますので、「市町村名」を最初に伝えていただくようお願いします。

救急車を要請する際のイメージ

救急車の要請ですね。住所を教えてください。



- 花巻市〇〇町△△番地です または、
- 花巻市にある〇〇商店の近くです

「市町村名」を最初に伝えることで、救急車や消防車が迅速に出動できます

※市内からの119番通報は、市消防本部の消防指令センターで受信していますが、令和8年4月からは、盛岡中央消防署に設置される「いわて消防指令センター」で受信します。詳しくは市ホームページをご覧ください

